

Mittwoch, 3. August 2016

Nacktwanderer im Rheinland für TV-Beitrag gesucht

Aufgeschlossene und kontaktfreudige Nacktwanderer im Rheinland gesucht!

Für ein Format auf SAT.1 möchte ich gerne einen TV-Beitrag über das Nacktwandern produzieren. Dafür möchte unser Moderator dieses Hobby gerne selbst einmal ausprobieren und - natürlich ebenfalls nackt - mitwandern. Daher suche ich eine Gruppe Nacktwanderer im Rheinland bzw. im Umkreis von ca. 100 km um Köln, die wir bei einer kleinen Tour mit der Kamera begleiten dürfen. So wollen wir darüber aufklären, worin der Spaß an der Sache besteht und warum man das macht.

Die Intimsphäre eines Jeden wird natürlich trotz Filmaufnahmen gewahrt. Im TV darf man bei Weitem nicht alles zeigen und so halten wir bereits beim Dreh den Intimbereich aus dem Bild und filmen nur oberhalb der Gürtellinie bzw. lassen uns entsprechend Lösungen einfallen.

Jedem Mitwirkenden zahlen wir eine Aufwandsentschädigung, um die Unkosten zu erstatten.

Ich selbst arbeite für die TV Produktionsfirma Brainpool in Köln. Seit 1994 produzieren wir sowohl ganze Fernsehsendungen als auch einzelne TV-Beiträge und sind heute einer der erfolgreichsten unabhängigen TV-Produzenten in Deutschland. Brainpool produziert bis zu 320 Stunden TV-Programm im Jahr, die von Deutschlands führenden Fernsehsendern wie ProSieben, SAT.1, RTL, ZDF und das Erste ausgestrahlt werden.

Ich hoffe sehr, auf diesem Weg interessierte Gruppen oder einzelne Personen finden zu können, die Lust haben mit uns zusammenzuarbeiten und die in der Nähe von Köln eine Nacktwanderung mitmachen möchten. Ich freue mich auf Emails an: sw@brainpool.de

Beitrag auf Wunsch von SW_Brainpool hier veröffentlicht.

Quelle: <http://www.fkk-freunde.info/viewtopic.php?f=9&t=6220>